
＜第２回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時： ２０２1年１１月２５日（木） １８：０５～１９：１０ 

開催場所： 工業会事務局  

参加者 ：   （委員長） 島田 真輔、 （副委員長）関 健一、 （副委員長）佐々木 徹也 

  （委員）西村 勇紀、   （事務局） 中西  ＜文責＞ 

 

議事内容：   

１） SDGｓ への取り組み 

11/9 セミナーは終了しました。 これで終わりでないので今後どう進めましょうか 

・的を絞りたい、人権問題などもよいが、業界としてカーボンニュートラルは避けて通れない 

・理論や座学ではなく実施している工場へ見学に行きたい 

             久野金属（愛知県）は色々実施しているが規模が大きすぎて参考にならない 

            ・少し間隔を空けて、年２、３回セミナーをしても良いのでは 

            ・りそな銀行八尾支店長へ相談に行きます（島田委員長、関副委員長） 

 

２） 新年賀詞交歓会 

・来賓の招待はなし、会員のみ参加とする 

・会食は着席＆コース料理でなるべく時間短縮で予定します。（多田会長のご指示） 

 ホテル側は９０分を推奨、感染症が拡大の場合は乾杯のみでお弁当持ち帰りの検討 

・流れは、会長挨拶、叙勲祝賀セレモニー＆スピーチのあとに乾杯 

・会費は従来通り 10,000円が良いのでは、コロナ落ち着いていれば人数も集まると思う 

    → 会費については最終的には多田会長の判断 

    → （その後）多田会長にお伺い結果、会費は無料（１社１名）２名目から 5,000円との判断 

 

３） 新春特別講演会 

・講演会の講師が決まっておりません。 ご担当の山本一雅様に確認します。（委員長） 

 月末までに目途が立たないようであれば、安全・技術委員会の DXセミナーを入れます。 

 

 

 

※ 次の 総務・経営委員会は １月２０日（木） １８時から 事務局にて予定 


